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Zusammenfassung 

In dem Projekt ‚Vergleichende Analyse von Länderarbeitsmärkten’ wird der Einfluss der 
folgenden Faktoren auf das regionale Beschäftigungswachstum in Deutschland untersucht: Lohn, 
Branchenstruktur, Betriebsgröße, Humankapital und regionale Standortbedingungen. Das Ziel 
dieses Beitrages besteht in der konzeptionellen und theoretischen Fundierung. Es werden die 
Kernthesen unterschiedlicher Erklärungsansätze aus der ökonomischen und 
regionalwissenschaftlichen Theorie dargelegt, die jeweils den Zusammenhang zwischen einem 
der oben genannten Einflussfaktoren und der regionalen Beschäftigung begründen. 

 

Abstract: The determinants of employment growth in the VALA-model 

The project ‘Comparative Analysis of Regional Labour Markets’ investigates the influence of the 
following determinants on regional employment growth in Germany: wages, industrial structure, 
firm size, human capital and local conditions. In this paper, several theoretical approaches of 
economic and location theory which explain the relationship between one of the above mentioned 
determinants and regional employment growth will be discussed. 

 


